地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は… 役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134[直通]



↑ダンスも披露された大盛り上がりのステージ

獅子島港(立石地区)浮桟橋竣工式 安心できる生活願う

5月13日、獅子島港(立石地区)の浮桟橋竣 工式がありました。

この事業は、平成28年度から30年度の3年間、 総事業費約1億8500万円を投じて完成しました。

式典には、川添町長や林義明議長、工事関係者、 地元公民館、町関係者ら約60人が出席し、港の 安全を祈願した後、テープカットが行われました。

幣串集落立石地区の委員山田光義さんは、「水 揚げなどで潮の干満差を気にせず使用できてあり がたい。また、緊急時や急病人の搬送時も役立ち、 安心して生活できる」と喜びました。



↑完成を祝い、浮桟橋でテープカット

鹿児島情報高校吹奏楽部長島公演 素 晴らしい演奏に拍手

鹿児島情報高校吹奏楽部長島講演が5月26日、 町文化ホールで開催されました。

同部は当日の午前中、長島中学校と鷹巣中学校 の吹奏楽部とともに合同練習を行いました。全国 でも実績のある演奏指導を受けた中学生らは、生 き生きとした様子で音を奏でました。原田幸典顧 問は「基礎を大事に毎日取り組めば、演奏が一気 に上達する」と中学生らに助言しました。

公演では、「行進曲『春』」などのクラシック音 楽のほか「Love マシーン」など平成のヒット曲 が演奏され、洗練された音色に観客から盛大な拍 手が送られました。



↑優勝した葛輪 A チーム

第 14 回公民館対抗ゲートボール大会 **喜**輪 A チームが優勝

5月27日から30日にかけて第14回自治公民 館対坑ゲートボール大会が開催されました。

今回は19の自治公民館から29チームが参加。 AとBのランク別に予選を行い、各ランクの上位 で決勝大会が行われました。

選手らは真剣な表情で熱戦を繰り広げ、好プ レーには歓声や拍手が送られました。

今回は、チームワークで勝利を重ねた葛輪A チームが優勝しました。

Aランク

[優勝] 葛輪 A [準優勝] 唐隈 [3位] 川床上、山寺 B Bランク

[優勝] 本浦B [準優勝] 矢堂B [3位] 本町、浦底B